



Inversiones inmobiliarias

DIEGO VALENZUELA, cofundador de Kasa y estudiante de la Carrera de Negocios Internacionales de la Universidad de Lima (Ulima), diseñó una plataforma digital que permite realizar inversiones inmobiliarias colectivas desde los 500 dólares.

Los inversores pueden generar ingresos mensuales con una ganancia proporcional a su capital inicial proveniente de las rentas, pero también por la revalorización de la propiedad. Es un emprendimiento que comparte con tres socios.

“Emprender es un reto, y Kasa es mi motivación de cada día. Es gratificante ver que, con perseverancia y disciplina, se obtienen grandes resultados. Además de mi faceta de emprendedor, estudio y realizo prácticas preprofesionales”, describe Diego.

El año pasado, ganó el concurso Primer Paso de Innova Ulima. Como premio, recibió un capital semilla que le dio la posibilidad de mejorar la plataforma, y recientemente fue elegido para ser parte del programa de capital de riesgo de la organización Berkeley Venture Capital (Estados Unidos), que le abrirá contactos con más inversionistas.